

# マジックショー&保護者会いちごサークル総会

= H22. 5. 19 & H22. 5. 20 =



うわあ〜！  
すごい！

地域のボランティア“マジマックスさん”仕事の傍ら、子どもたちを喜ばせたいと楽しいマジックを披露してくれました♪  
絵本から飴玉が飛び出てくるのには子どもたちもビックリ！  
みんな目を輝かせていました。

地域で大活躍の笠井さんも、衣装を身に付けて登場！  
花が増えたり、玉が増えたり大きくなったり、真っ白な紙から絵が出てきたりと、歓声を上げながら親子で身を乗り出して見ていたね！笑顔の絶えない和やかなひとときでした（^o^）



え？ボールがいっぱい！？  
え〜♪あはははは（^o^）



保護者会いちごサークルの総会には、多くの保護者が参加。子どもたちの幸せと“みんなのひろば”をもっと良くしたいという思いが溢れ出るかのように、活発な意見交換や提案が出されました。



助け合い！  
守り合い！！



行事の日は、子育て応援団“ぐーちょきぱー”の皆さんが大活躍！ママの傍で過ごしたり、おばちゃんたちと一緒に自分の遊びを楽しんだりしています。保護者もあたたかいサポートに感謝するとともに、互いに助け合い、どの子ども大切にされる“ひろば”になっています。こうした大人の配慮を肌で感じて育つ子どもたちは、きっと人を大切にする思いやりのある大人になることでしょう！